



Cristiano Ronaldo, a su llegada al centro donde realizó el reconocimiento médico antes de firmar con la Juventus. :: REUTERS

Cristiano: «No creo que los madridistas estén llorando»

El portugués subraya que «al final» fue «una decisión fácil» enrolarse en la Juventus y considera este cambio como un «paso adelante»

:: ÓSCAR BELLOT

MADRID. Cristiano Ronaldo considera que su aterrizaje en la Juventus tras nueve campañas como estandarte del Real Madrid es «un paso adelante» en su carrera. «La Juventus me ha dado una excelente oportunidad y esto es algo que le agradezco. Nunca diré que es un paso atrás, siempre es un paso adelante, porque es un equipo en condiciones de ganar, ha ganado las siete últimas ligas italianas, ha estado últimamente en dos finales de Champions...», remarcó el portugués en la primera rueda de prensa que ofreció tras rubricar su contrato con la 'Vecchia Signora', que le ligará por cuatro campañas a razón de 31 millones de euros netos por cada una de ellas.

«Lo que quiero es dar respuesta en el campo, eso es lo que sé hacer. Espero llevar a la Juventus a un nivel aún más alto», insistió el luso ante la atenta mirada de decenas de periodistas que se concentraron en la sala Gianni Umberto Agnelli del Allianz Stadium.

La Juventus optó por no hacer distinciones respecto a otros fichajes acometidos este mismo verano, pese a que el portugués es la incorporación más costosa en la historia del fútbol italiano -su nuevo patrón abonó cien millones de euros al Real Madrid, más doce para satisfacer los derechos de formación y las comisiones- y a que será de largo el futbolista mejor pagado de la plantilla.

Subrayó el astro de Madeira que él vive el presente y que ya ha pasado página. «Mi historia en el Real Madrid ha sido brillante. Es una nueva etapa en mi vida y la otra ha terminado», zanjó Cristiano, que no cree que los aficionados blancos «estén llorando» por su salida.

Inició el delantero en que su cambio de aires respondió a su gusto por los desafíos y su afán por salir de la zona de confort. «He hecho historia en el Manchester United y en el Real Madrid y lo quiero hacer aquí», remarcó el '7', que seguirá portando el dorsal que forma parte de su imagen de marca.

«Ha sido un paso muy importante para mi carrera. Voy a encontrar un gran entrenador, un gran presidente, una gran entidad. Al final ha sido una decisión fácil», abundó el crack de Funchal antes de darse su primer baño de multitudes en Turín, una ciudad que se ha entrenado por completo a la 'Cristianomanía'.

Los equipos asturianos de Primera División hacen frente común

BALONMANO

La Avilesina lidera una iniciativa para que el Grupo, Procoaf y Oviedo jueguen en un grupo y no divididos en dos como pretende la Federación

:: N. GUTIÉRREZ

AVILÉS / GIJÓN. Los cuatro clubes asturianos de la Primera División Nacional masculina han decidido unir sus fuerzas para intentar lo que consideran un atropello por parte de la Federación Española de Balonmano, que la pasada semana hizo pública la composición de los grupos de la categoría, separando a los cuatro equipos del Principado de Asturias en dos distintos.

Tras conocerse una decisión con la que nadie contaba en esta región, los cuatro presidentes de Toscaf Atlético Avilesina, Grupo, Procoaf Gijón y Cronistar Oviedo, salieron a la palestra para mostrar su perplejidad al ser «la primera vez que los equipos asturianos compiten en grupos distintos», denunciando «el grave perjuicio a nivel económico que supone perder dos partidos al lado de casa en cuanto al viaje y la taquilla al tratarse de ir-

vales regionales que arrastran muchos aficionados».

Estas reacciones conjuntas expresadas ya la pasada semana, quedarán reflejadas en una nota conjunta que los cuatro presidentes de los clubes asturianos firmarán con destino, primero, al responsable de la Territorial, Manolo García de la Cámara, para que se posicione a favor de esta iniciativa.

A lo largo de este martes, la carta será remitida a la Federación Española de Balonmano por si hay alguna posibilidad de dar marcha atrás a la separación de los asturianos, Procoaf y Cronistar, con los equipos gallegos, Toscaf y Grupo, con los madrileños y castellano-leoneses.

«Por lo menos queremos que se nos escuche y sepan nuestro malestar. No cuestionamos el grupo en el que tengamos que estar los asturianos, lo que queremos es estar en el mismo y no separados, por-

que el perjuicio económico es importante», subraya Gerardo González, presidente de la Avilesina y quien propuso a los otros tres dirigentes una reacción con la que todos están en sintonía: «Tenemos serias dudas de que se pueda revertir la situación, pero que no sea por no intentarlo».

Apoyo de De la Cámara

Por su parte, Manuel García de la Cámara se mostraba un tanto contrariado por el hecho de que los cuatro equipos asturianos estén divididos en dos grupos, «porque es cierto que esto nunca había ocurrido». En este sentido, les mostró todo su apoyo y comentó a sus respectivos dirigentes que «expondrá el asunto esta misma semana a Francisco Blázquez, presidente de la Federación Española».

De la Cámara fue testigo de la composición de los grupos, pero deja claro que «comenté el asunto y por el momento no pude hacer nada, aunque insistiré para ver qué soluciones hay». Y es que este jueves se realizará el sorteo de los cuatro cuadros de la Liga de Primera.

Asimismo, reconoció que «los equipos femeninos asturianos también salieron perjudicados con un viaje más a Canarias, algo que comentaré en Madrid».

El presidente de la Territorial expondrá el problema en Madrid esta misma semana

Menaje estrella en tu cocina

Consíguelo, con EL COMERCIO y LA VOZ DE AVILÉS

Centrifugadora de mano

Para secar verduras y preparar ensaladas perfectas.



9,95 €
21/22 JULIO



Tupper medidor
10 junio



Talita mandolina
16/17 junio



Prensa hamburguesas
23/24 junio



Juego dos bolas
30 junio-1 julio



Salpimentero de mano
7/8 julio



Picadora con vaso
14/15 julio



Centrifugadora de mano
21/22 julio



Allador manual
28/29 julio

EL COMERCIO
LA VOZ DE AVILÉS

LLENOS DE VIDA

Promoción de EL COMERCIO y LA VOZ DE AVILÉS válida hasta fin de existencias.